
          9 月 1 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

ゲスト紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー：   池田正純 様 

地区 IT 委員長：   野口剛志 様 

ガバナー補佐：   茂木博男 様 

ガバナー補佐セクレタリー： 藤田和弘 様 

 

 

会長の時間        弓野会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、池田ガバナー、ようこそおいでくださいまし

た。また、茂木ガバナー補佐におきましては、先週に引

き続きありがとうございます。 

今日は日立南ロータリークラブにとりまして、最大の

イベントというべき、公式訪問の日でございます。 

本来、我々のホームグランドである要害クラブでお迎

えしたかったわけですが、コロナ禍による休業により、

急遽日立シビックセンターにてお迎えすることになり

ました。 

今日の日を迎えられたのは、川村幹事をはじめ会員の

皆様のご協力のおかげです。深く感謝いたします。 

本日、池田ガバナーには、午前中からおいでいただき、

会長・幹事・会長エレクトに対し、数多くのご指導をい

ただいたところでございます。今日 1日、当クラブのた

めにおいでいただいていますので、会員一同、幸せに繋

がる機会の扉を、ガバナーと共に開けたいと思います。 

池田ガバナー、どうぞ宜しくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 21 名 8 名 80.77％ 5 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 池田ガバナーよろしくお願い致します。 

弓野会長・川村幹事 

² ガバナー公式訪問ご指導よろしくお願いします！ 

山本忠安・髙島章行・鹿志村高道・石川 悟・ 

星 勝治・千葉省三・石川國博・朝日正道・ 

佐藤信彦・千葉隆一・川﨑健輔・小笠原邦浩・ 

小野瀬 裕・木本貴一・塩谷和宏・鈴木幸一・ 

荒川浩信・滑川孝則・赤津幸作 

² 今日が初日です。宜しくお願いします。 

須田 聡 

² よろしくお願いいたします。 

池田ガバナー 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 41,000 円 累計額 244,000 円 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 09 月 08 日（火） 【プログラム】公式訪問を省みて / 会長・幹事 

 
次 回 例 会：令和 2年 09 月 15 日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

米山奨学生シンゼンさんに奨学金の授与      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員に池田ガバナーよりバッジ授与      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l みなさんこんにちは。桜川町で歯科医院を開業して

おります須田聡と申します。 

l 私の父も日立南 RCで長年お世話になりまして、父

からロータリーのお話はよく聞いておりました。 

l 皆様ご指導ご鞭撻のほど、宜しくお願いいたします。 

 

池田ガバナーより地区バッジを贈呈いただきました     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話    池田正純ガバナー 

l まず、7月豪雨に際して、義援金を賜りありがとう

ございました。 

l 最初に、国際協議会の報告をさせていただきます。 

l 今年 1 月にカリフォルニア・サンディエゴにおきま

して、200 国 525 人のガバナーが集まりまして、朝

から休みなしの研修を受けてきました。 

l 研修初日は RI 会長講演がありました。まず、プロ

ジェクターにて映像をご覧いただきたいと思いま

す。（RIテーマ、RI目標について） 

l 今年のRIテーマは、「ロータリーは機会の扉を開く」

です。人生や地域社会を豊かにするために、ロータ

リーが機会を与えましょうということです。 

l ロータリー賞ですが、25 項目中 13 項目を実施する

ことでいただけます。ぜひ目指してください。 

l 続きまして、地区についてです。 

l 地区スローガンは、「ロータリーのイノベーショ

ン・磨こう人間力！」です。 

l 地区目標は、「環境問題の強化、ロータリーの組織

的変革」の 2本柱といたしました。 

（１）環境問題（２）ロータリーの組織的変革（３）

人道的奉仕の重点化と増加（４）公共イメージと認

知度の向上（５）青少年への支援と学友連携の強化

（６）ロータリー財団と米山奨学会への支援 

l 環境問題についてですが、これまでロータリー活動

分野を表すものとして、6 つの重点事項がありまし

た。そこに加え、環境問題が第7番目に入りました。 

l 会員増強ですが、これまでの RI 会長は、純増に対

して数値を掲げておりましたが、今年の RI 会長は

数値目標を掲げませんでした。それは、数字をあげ

て成長を求めるたびに失敗に終わってきたからと

いうことです。皆様にはいかにしてロータリーを成

長させられるかを考えていただきたいとのことで

す。 

l ポリオ撲滅ですが、アフリカ大陸から一掃いたしま

した。あれだけ蔓延していたものが、残り 2 カ国と

なりました。これはノーベル平和賞ものだというこ

とです。もし受賞しますと、私たちロータリアン全

員が受賞者になるとのことです。ぜひ受賞していた

だきたいと思います。 

l 今年から、地区のロータリー学友委員会を設置いた

しました。米山学友や財団学友はありましたが、ロ

ータリー全部の学友はありませんでした。今年はま

ず名簿作りからです。来年再来年にはきちっとした

形になると思います。 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日立シビックセンター アトリウム 日立風流物の前で記念撮影 


